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ПУ СКОВЫМ

ДИПЛОМ «ЗНАМЕНКЕ»
Секретариат правления Союза журналистов СССР и рвД 

коллегия журнала «Журналист* рассмотрели материалы 
газет, журналов и телерадиокомитетов, представленные пар
тийными комитетами и журналистскими организациями на 
ВСЕСОЮЗНЫЙ КОНКУРС НА ЛУЧШЕЕ ОСВЕЩЕНИЕ СО 
ЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ в 1981 году. Коллек
тиву редакции «ЗНАМЕНИ КОМ МУНИЗМ А» ПРИСУЖДЕН ПО
ЧЕТНЫЙ ДИПЛОМ  Ж УРНАЛА «Ж УРНАЛИСТ».

БУДУЩИЕ СТРОИТЕЛИ
В 206-м квартале быстро растут жилые дома. 

В эти дни здесь монтируется фундамент под 
дом Звг а рядом заканчиваются отделочные 
работы на 115-квартирном доме. Отделку ведут 
бригады маляров СМУ-5.

С огоньком трудятся здесь девчата из 
j СГПТУ-35 Наташа Гавриляк и Света Кашникова. 
■ Они заканчивают обучение в училище. А прак-L L

тику успешно проходят у знатного бригадира 
Екатерины Гавриловны Михалевой. Закончив 
учебу, девчата придут в бригаду. Растет до
стойная смена!

На снимках: идет строительство 206-го квар
тала; Н. Гавриляк и С. Кашникова.

А. ВАСИЛЬЕВ.
Фото автора.

В Ы С О К И Й

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: 
РУКОВОДСТВО эк о н о м и к о й

СТРАНИЦЫ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ

ИНТЕРВЬЮ
В нашем городе стало уже 

традицией на важнейших 
пусковых комплексах Созда
вать советы секретарей пар* 
тийных организаций. Цель —  
организационно - политичес
кое обеспечение выполнения 
намеченных объемов работ.

С прошлого года такой со
вет действует на комплексе 
аммиака. Возглавляет его сек
ретарь парткома Ангарского 
управления строительства А. С. 
Першин. С ним и беседует 
сегодня наш корреспондент.

—  Расскажите, пожалуйста, 
что представляет собой совет 
секретарей, как организована 
его деятельность!

—  Совет создан и утверж
ден городским комитетом 
партии. Входят в него секре
тари парторганизаций всех 
строительных и монтажных 
подразделений, занятых на 
комплексе. Сначала там были 
только строители и МСУ-42 
треста Сибх-иммонтаж. Сегод
ня уже более 20 подразделе
нии и все парторги участвуют 
в работе совета.

Составлен план организа
торской и политической рабо
ты. Ежемесячно проводятся 
заседания. На обсуждение вы
носятся оперативные вопро
сы. И тут же определяется 
круг проблем, которые надо 
рассмотреть в следующий 
раз. Совет работает по прин
ципу «от взаимных претензий 
—  к делу!».

—  Каковы наиболее важные 
направления работы совета 
секретарей)

—  Развитие соревнования, 
прежде всего. Общая наша с 
профсоюзом забота. Надо бы
ло объединить народ и учесть 
все бригады. А это ни много 
ни мало —  полторы тысячи 
человек. Надо было также 
организовать работу общест
венного штаба, совета брига
диров, разработать положение 
о соцсоревновании. Сейчас 
это уже пройденный этап.

Теперь главное, чтоб сорев
нование не затухало, а. наобо
рот, разгоралось. Еженедель
но подводятся итоги среди 
бригад. Победители определя
ются в конце месяца. Их тор

жественно поздравляют, на
граждают (в положении опре
делено как А р те р и а льн о е , так 
и моральное поощрение. При
чем бригада сама решает: ко
му что). Для победителей 
—  концерт. В их честь под
нимается флаг.

Помнится случай. Приехали 
на учебу в наш город партий
ные секретари со всей обла
сти. Спрашивают: как людей
поощряете за труд ударный? 
Стал рассказывать. А потом 
предложил: поедем-ка на
комплекс, там как раз митинг. 
Приехали— посмотрели. Гово
рят: показали бы только это, 
и никаких объяснений больше 
не надо.

Начало действовать сорев
нование по принципу «рабочей 
эстафеты». Она уже прижи
лась на жилье. Теперь решили 
внедрить и на промышленных 
предприятиях. Важно не пу
стить это хорошее дело на са
мотек, поэтому совет секре
тарей держит его на постоян
ном контроле.

Ну и, конечно, нужна глас
ность соревнования. Как начал 
действовать совет на аммиа
ке, сразу сюда переключили 
наши общественные силы. 
Стала выпускаться листовка 
«За труд ударный», была на
целена на этот объект и наша 
газета «Ангарский строитель». 
В листовке же напечатали по
ложение о соревновании и 
распространили на комплексе. 
Уделяем внимание наглядной 
агитации.

Другое, не менее важное 
направление —  обеспечение 
нормальных бытовых условий. 
Действует столовая. Приезжал 
как-то из обкома товарищ, по
смотрел ассортимент, говорит: 
в иркутских ресторанах не 
столь богат выбор, как в ва
шей рабочей столовой. Отра
ботали график обеда бригад, 
чтоб не все сразу. Поставили 
ларек торговый, в нем есть 
все предметы первой необхо
димости. Лето подошло —  за
везли бочку с квасом. Орга
низована торговля продукта
ми.

Окончание на 3-й стр.

+  РАБОТАТЬ
Бригаду Н. А. Волошина хоро

шо знают на третьем участке 
СМУ-4. Авторитет она заслужила 
ударным трудом «а  ремонте эк
скаваторов и бульдозеров. 
Здесь 17 человек. Люди разного 
характера, привычек, но всех их 
объединяет одна цель —  рабо
тать с полной отдачей.

...В цехе слышен звон метал
ла, всюду видны вспышки элек
тросварки. Идет обычный трудо
вой день. Каждый в бригаде 
занят делом.

—  Сегодня в цехе стоят эк
скаватор и бульдозер. Наша за
дача —  в короткое время и с 
хорошим качеством отремонти
ровать технику. Ее ждут на стро
ительных объектах. Каждый из 
вас получил задание, а теперь за 
дело, —  так говорит на планерке 
бригадир Николай Антонович Во
лошин.

БЕЗ ОТСТАЮ Щ ИХ 
Не теряя времени зря, все по

шли на свои рабочие места.
—  У нас в бригаде /подобрал

ся народ хороший, трудолюби
вый, дисциплинированный. Мно
гие имеют стаж работы более 
20 лет. Мы гордимся кадровыми 
рабочими В. Н. Хиловым, И. Н. 
Бичевиным, П. П. Бастриковым,
А. С. Козьмеренко, А. И. Осо- 
киным. Это наши маяки, костяк 
коллектива. Их умелые руки спо
собны делать все, —  рассказы
вает бригадир.

В бригаде нет отстающих. Все 
выполняют и перевыполняют 
плановые показатели. В этом не
малая заслуга бригадира Н. А. 
Волошина и председателя цех
кома В. Н. Хилое а.

Виктор Наумович многое де

лает для ремонтников. Ему при* 
ходится изготавливать немало 
нестандартного оборудования. 
Нехватка запчастей к экскавато
рам осложняет работу слесарей. 
В трудную минуту они обраща
ются к Хилову, и он всегда вы
ручает их. Профсоюзный вожак 
В. Н. Хилов входит в состав по- 
стройкома СМУ-4, является чле
ном товарищеского суда участка.

Н. А. Волошин вот уже 15 лет 
руководит бригадой. За эти го
ды он хорошо изучил каждого 
из своих товарищей, знает, что 
каждый слесарь способен выпол
нить самую сложную ремонтную 
работу.

А. ГЛАМБОВСКИЙ, 
■нештатный корр.



олово
Р А Б О Ч ЕГО

Ч У В С Т В О  ХОЗЯИНА
ф  ЗА СТРОКОЙ ОСНОВНЫХ НАПРАВЛЕНИЙ

«Повысить производительность труда в строительстве на 
15— 17 процентов».

(Из Основных направлений экономического и социально
го развития СССР на 1981 —  1985 годы и на период до
1990 года).

НАЧИТЕЛЬНЫЕ резервы 
роста производительности 

труда содержит бригадная 
форма организации и стиму
лирования труда, способству
ющая развитию творческой 
активности трудящихся в уп
равлении производством.

На XVII съезде профсоюзов 
СССР тов. Л. И. Брежнев ска
зал: «Хорошо организованная, 
эффективно, я бы сказал, ум
но работающая бригада —  
подлинная школа для разви
тия управленческих навыков 
рабочих, экспериментальная 
лаборатория для любой твор
ческой инициативы. Члены та
кой бригады в деле, в пов
седневном совместном труде 
овладевают столь необходи
мыми в наше время эконо
мическими, да и политически
ми знаниями. В такой брига
де действительно выковывает
ся чувство хозяина своего за
вода, хозяина своей страны».

Практика передовых объе
динений и предприятий по
казывает высокую экономиче
скую эффективность бригад
ной организации и стимулиро
вания труда. Наиболее полно 
отвечая требованиям научно- 
технического прогресса, ока 
создает , заинтересованность 
рабочих в конечных результа
тах их совместной деятельно
сти, обеспечивает лучшее ис
пользование техники, сокра
щение потерь, непроизводи
тельных затрат рабочего вре
мени, повышение содержатель
ности труда и, как следствие 
этого, ускорение темпов рос
та его производительности.

В управлении строительст
ва практически все рабочие 
охвачены бригадной формой 
организации труда. В их чис
ле 32 процента бригад заня
ты на строительно-монтажных 
работах, 37 процентов —  в 
промышленности и остальные—  
в обслуживающих подразде
лениях. Из общего количества 
бригад 62 процента —  комп
лексные, остальные —  специа
лизированные. 84 бригады ра
ботали в 1-м квартале по 
методу хозяйственного расче
та.

Т% НЕДРЕНИЕ бригадной 
формы организации тру

да дает и большой соци
альный эффект. Она способст
вует развитию творческой ак
тивности трудящихся, воспита
нию чувства коллективизма, 
взаимовыручки, улучшению 
морального климата в коллек
тиве, повышению ответствен
ности каждого рабочего эа 
результаты своего труда.

Возьмем, к примеру, брига
ды из СМУ-1. Так, коллектив 
под руководством М, И. Ста
рикова за прошлый год сэко* 
номил около 5000 рублей, 
производительность труда со
ставила 111 процентов.

Бригаде за второе полуго
дие 1981 года было присуж
дено переходящее Красное 
знамя областного совета про
фессиональных союзов за ус
пехи, достигнутые в строи
тельства объектов методом 
бригадного подряда.

Комсомольске -  молодежная 
бригада имени 25-летия Ан
гарска В. И. Жерноклева дала 
экономию в 4746 рублей, про
изводительность труда— 110,8 
процента. Эти бригады отли
чают крепкая дисциплина, 
сплоченность, мастерство, вы
сокое чувство ответственности 
за порученное дело.

Или бригада водителей ав
тобазы № 3 управления авто
транспорта, руководимая Л. К. 
Князевым, работает на пере
возке рабочих-строителей. 
В составе бригады 21 человек, 
В течение всего периода кол
лектив постоянно добивается 
снижения стоимости перево
зок. Здесь устойчивый мо
рально-психологический кли
мат. Коллектив бригады актив
но участвует в общественной 
жизни автобазы и УАТ, орга
низовывает совместные поезд
ки в цирк, выходы в кино.

Бригада П. К. Князева яв
ляется примером в работе и 
общественной жизни. Сам 
бригадир второй раз избира
ется членом групкома.

Приведу еще один лримео. 
Боигада формовщиков завода 
№ 2 УПЛ Александра Дмит
риевича Кравченко была оога- 
низована в 1976 году. когла 
бью сдан в эксплуатацию 24-

метровый пролет по выпуску 
стеновых панелей для 9-этаж
ных домов. За 1976 год брига
да изготовила 2259 кубическим 
метров сборного железобетона 
для жилищного строительства* 
В мае 1977 года происходит 
укрупнение бригады. В брига
ду вливается звено формов
щиков, работающих на поли
гоне. Организовался работо
способный, здоровый коллек
тив. Объем выпускаемых из
делий с каждым годом растет.* 
За 1981 год он достиг 15284 
кубометров, а выработка на 
одного рабочего возросла на 
62 процента по сравнению с 
1977 годом. Бригада работает 
слаженно, вся технология из
готовления, можно сказать, 
рассчитана по минутам. Нет 
такого дня, чтобы бригада не 
выполнила сменное задание и 
не сэкономила хоть немного 
ресурсов.

По итогам работы а 1-м 
квартале бригада заняла пер
вое место среди бригад уп
равления строительства,

Г  ОВОРЯ о резервах по- 
* вышения производитель

ности труда, нельзя умолчать-» 
о еще имеющем место приме-' 
нении тяжелого ручного тру
да. Не секрет, что на строи
тельстве достаточно много 
производственных операций, 
выполняемых вручную.
I I I  ИРОКИЙ размах приоб- 

ретает соревнование 
бригад под девизом «60-летию 
образования СССР —  60 удар
ных недель!».

Решением бюро Ангарского 
ГК КПСС, горисполкома и 
бюро П< ВЛКСМ «Об итогах 
социалистического соревно
вания первичных трудовых 
коллективов города по до
срочному выполнению зада
ний 11-й пятилетки и в честь 
60-летия образования СССР 
за 1-й квартал 1982 года» при
знаны победителями 7 бригад 
управления строительства. 
Среди них бригада управле
ния механизации В. Г. Тимо
феева, бригада СМУ-1 Э. А. 
Гейне, бригада СМУ-2 А. Р. 
Барабашова и другие. Впере) 
ди новые достижения.

В. МЕНЬШИКОВ, 
председатель группового 
комитета профсоюза Ан
гарского управления стро

ительства.

Н Е Б О М
Я ЯВЛЯЮСЬ членом комсо- невозможно. Или применить 

мольско -  молодежного более прогрессивную смазку 
коллектива —  бригады арма- изделий, например, эмульси- 
турщиков завода ЖБИ-1. Нэш онную, тоже невозможно на 
завод в основе своей состо- открытом полигоне, так как 
ит из открытых площадок-по- в зимний период она будет 
лигонов, на которых в любую замерзать.
погоду идет изготовление же- И экономическая сторона 
лезобетонных изделий. К вопроса предстает не в луч- 
большинству изделий предъ- Шем свете. Перерасход энер- 
являются повышенные требо- готических и тепловых ресур- 
вания как по качеству конст- сов неизбежен на • открытый 
руктивной части, так и по от- полигонах. Некачественное 
делке поверхностей. заглаживание четвертой по-

Однако в таких сложных верхности влечет увеличение 
условиях коллектив справля- трудозатрат на строительной 
ется с поставленными задача- площадке.
ми и успешно выполняет го- у  ы> работники строитель- 
сударствеиныи план. Больших Щ  ной индустрии понима- 
успехов добилась наша ком- ем цто от нашей работы во 
сомольско-молодежная брига- многом эмис„  усПе*и строи- 
да, возглавляемая коммунис- твлвй „ решении эадач кэпи.
том . Г. Рудаковой тального строительства. Для

В мае 1981 года бригада того цтобы евовврвМенно и 
выступила с новым начинани- в КОМПле1ссе вь|дать строите- 
ем «Задание 11-й пятилетки лям необходимый сборный 
выполнить к 11J-A годовщине желе,„бетон, на заводе и в 
со дня рождения В. И. Ле- его цехах проводится ежед- 
ннна». Инициатива коллектива нввмм кр0п0тливвя работа по 
была одобрена парткомом и в ьтолнению {уточных графи- 
групкомом строительства, а ков „ эгвгввЛения и отгрузки 
затем бюро горкома КПСС и изделий строителям. Каждая 
предложена к широкому рас- бригада, в том числе и наша, 
пространению. имеет недельно-суточный гра-

Из месяца в месяц мы фик по изготовлению продук- 
справляемся с плановыми за- ции, и он является основопо- 
дениями. Задание 1981 года латающим во всей работе за- 
выполнили 3 Ноября. Неод- вода. Каждый член бригады 
нократно выходили победите- знает, что если бригада се
лями социалистического со- годия не выдаст необходимые 
ревнов-ания. По итогам за закладные детали, то завтра 
1981 год коллектив бригады не будут изготовлены железо- 
был занесен в Книгу почета бетонные изделия и строите- 
комитета комсомола Ангар- ли не получат их. Поэтому 
с кого управления строительст- стараемся недельно-суточные 
вв- графики выполнять, и Срывы

Работает у нас в основном их по вине бригады практи- 
молодежь. Много пришлось чески отсутствуют, 
потрудиться, прежде чем при- I I  3 РАССКАЗОВ ветеранов 
шел успех. Залог ритмичной ♦ мы, сегодняшние рабо- 
работы —  высокая трудовая чие, узнаем о том, что в бы- 
дисциплина, чувство локтя то- лые времена на эево- 
аарища. Каждый член брига- ды нашего УПП приез
ды может выполнять любую жали специалисты из дру- 
опервцию, работать на любом г их городов перенимать опыт, 
станке. В настоящее время больше ез-

Ч  ДАНИЕ арматурного це- дят наши работники за опы- 
ха просторное, д об рот- том работы в Братск, Иркутск 

ное, с красным уголком, с и /оугие города. И с за- 
бьггоеыми помещениями. Не- кистью рассказывают о про- 
сколько тесноват наш цех на изводственных корпусах, ос- 
сегодняшний день для выпус- нвщенных современной тех- 
ка сложившейся номонклату- никой, о специализации це- 
ры. Но в настоящее время хов, о современном высо- 
строятся два дополнительных копроизводительном оборудо- 
пролега, с пуском которых на- вении, о продукции с полной 
ши запросы будут практичес- заводской готовностью, 
ки удовлетворены. Что же Я считаю, что если Ангар- 
косеется открытых полигонов оку в 11-й пятилетке необходи
ло изготовлению желез обе- мо увеличить строительство 
тонных изделий, то здесь ус- жилья, своевременно произ- 
ловия труда трудные. Дело в водить реконструкцию про- 
том, что технология изготов- мькиленных предприятий, то 
ления железобетонных изде- есть решать важнейшие воп- 
лий на полигоне устарела для росы дня, то необходимо об- 
выпуска изделий с повышен- рвтитъ серьезное внимание на 
иыми требованиями по ка- реконструкцию и обновление 
честя у. Посудите сами, раз- производственных мощностей 
ее можно получить качествен- заводов УПП, и это должно 
ную четвертую поверхность быть заботой не только ру- 
колонны при довольно жест- ководителей этих заводов, 
ком бетоне, при уплотнении Э. СЕМЕНЮК,
шланговым вибратором да влектросварщица завода 
еще и под открытым небом. ЖБИ-1.
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И ведь »то на только на на-

ОТКРЫТЫМ
Л Ю Д И  П У С К О В Ы Х

Бригада Петра Макаровича Сеитебова из На снимках: строится комплекс аммиака; мои* 
^ _ тажники Валерий Николаевич Тетерки и Евге-

АМУ-2 треста Сибхиммоитаж сейчас готовится ний Илларионович Колесиии (слева иаорвво) из
к подъему очередной технологической колонны бригады П. М. Сеитебова.
на комплексе аммиака. Фото А. ВАСИЛЬЕВА.

шем заводе.

В 40-градусную стужу, на 
ветру, в дождь, в 30-градус
ную жару наши бетонщики 
выполняют свою работу. Мно
го усилий прилагается члена
ми коллектива завода для вы
пуска качественной продук
ции, сокращения трудозатрат. 
Однако номенклатура выпус
каемых изделий слишком раз
нообразна, и предусмотреть, 
например, какгую-то единую, 
более совершенную, чем 
шланговый вибратор, механи
зацию уплотнения бетона в 
таких условиях практически
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«РАБОЧАЯ ЭСТА
«КРУГЛЫЙ СТОЛ» РЕДАКЦИИ

А  X  0|>0Ш0 организованное социалистическое соревнова- 
‘Щ  Л  ние по принципу «рабочей эстафеты» позволяет зна

чительно сократить сроки ввода строящихся промышленных 
объектов. Оно и понятно. Ведь единым договором связана 
вся строительная цепочка: генподрядчик —  субподрядчики- 
заказчик —  проектировщики. И вся эта сила нацелена на 
одно —  закончить строительство в кратчайшие сроки.

О преимуществах «рабочей эстафеты» сказано много. И 
в нашем городе она не в новинку. Взять хотя бы жилищное 
строительство, где подобных примеров можно привести 
множество. Но в промышленном строительстве «рабочая 
эстафета» никак не может внедриться.

Вот хотя бы строящийся комплекс аммиака. Здесь более 
года назад было решено организовать такое соревнование. 
Доводов за «рабочую эстафету» приводилось предостаточ
но. Однако предоставим слово участникам «круглого сто
ла» нашей газеты на этом комплексе.

В разговоре принимают участие Николай Савватеевич 
Московских —  заместитель главного инженера МСУ-42, 
Александр Прокопьевич Симаков —  главный инженер уча
стка № 2 МСУ-42, Анатолий Александрович Борисов —  
начальник участка № 3 генподрядного СМУ-2, Геннадий 
Иванович Щалыгин —  председатель постройкома СМУ-2.
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Г. И. ШАЛЫГИН: Еще в
первом квартале представите
ли всех организаций, участву
ющих в строительстве комп
лекса аммиака, подписали до
говор содружества на соцсо
ревнование по принципу 
«рабочей эстафеты». Нужно 
отметить, что это первый по
добный опыт в промышлен
ном строительстве в нашем 
городе. Внедряется же в 
жизнь этот договор тяжело.

Есть, безусловно, и положи
тельные примеры. Вот один из 

их. Требовалось изготовить 
литу на объекте 548, вме

щающую в себя 686 кубо
метров бетона, 2600 анкерных 
болтов и закладных деталей. 
Причем требовалась очень

высокая точность расположе
ния анкерных болтов и дета
лей. Начали методом хозрас
чета ее делать две бригады 
из СМУ-2, которыми руково
дят В. И. Вагнер и П. М. Ан
типин. Только успели поста
вить опалубку и арматуру —  
пришли проектные изменения 
из института ВНИПИнефть. 
Прямо на месте все было пе
ределано.

Затем для установки ан
керных болтов с ремонтно
механического завода строй
ки поставили кондуктор. Вы
яснилось, что этому механиз
му тоже требуются весьма 
значительные доводочные ра
боты. Обе бригады вынужде
ны были оставаться для этого

после смены. Но, несмотря на 
возникшие трудности, строите
ли всего лишь на пять дней 
задержали монтаж плиты и 
сделали ее с высоким каче
ством.

—  Геннадий Иванович, ста
ло быть, поздний ввод плиты 
был заложен еще вдали от 
стройплощадки! То есть ни 
проектировщики, ни заводчаие 
не выполнили своих обяза
тельств по «рабочей эстафе
те»! 1

-Г. И. ШАЛЫГИН: Да. И
этот пример, к сожалению, 
не единственный. Такие за
держки потом даже поистине 
самоотверженным трудом
строителей зач-астую попра
вить не удается. Не все орга
низации относятся к выполне
нию договора добросовестно, 
с полной отдачей, И вообще 
самыми главными причинами, 
тормозящими «рабочую эста
фету», являются, по-моему, 
некачественная проектно
сметная документация (много 
поступает изменений, допол
нений) и некомплектная по
ставка тех или иных кон
струкций —  это уже зависит 
от производственно -  диспет
черского отдела стройки.

Я искренне убежден, что 
правильно организованное со
ревнование по принципу «ра
бочей эстафеты» на том же 
комплексе аммиака даст де
сяти -  пятнадцатипроцентный 
выигрыш во времени.

Н. С. МОСКОВСКИХ: 
Бригад, работающих сейчас на

комплексе, много. Почти все 
они соревнуются. Но мне ка
жется, что «рабочей эстафе
ты» как таковой здесь по- 
прежнему не существует. Ес
тественно, конечно, стремле
ние каждой бригады сделать 
свою часть работ быстрее, 
опередить другие коллективы. 
Однако это апробированное 
годами трудовое соперничест
во, ничего здесь нового нет. 
Вот только кое-где пытаются 
назвать обычное соцсоревно
вание «рабочей эстафетой». 
Суть же от этого, естествен
но, не меняется.

А. П. СИМАКОВ: «Рабо
чей эстафеты», хотя бы между 
нами, монтажниками и строи
телями, действительно еще 
нет. Сдерживают нас строи
тели. Только на тех объектах, 
которые на выходе, они от
кликаются на все просьбы 
монтажников.

Трудно наладить «рабочую 
эстафету» еще и из-за того, 
что одной бригаде приходит
ся вести монтаж сразу на не
скольких объектах. Но от это
го, по-моему, еще ни один 
объект не был сдан досрочно. 
Да и как может бьггь иначе, 
если сегодня работаешь 
здесь, завтра —  там, после
завтра еще где-то?

Сейчас наш участок сделал 
свои работы на аммиаке поч
ти полностью. Осталось, как 
мы говорим, пришить пуго
вицу. Так что остальных не 
задержим.

А. А. БОРИСОВ: С «рабо

чей эстафетой» на комплексе 
пока обстоит плохо. Сейчас 
каждый субподрядчик стара
ется выйти со своими работа
ми и не смотрит, что творится 
у других. Но можно привести 
и обнадеживающие примеры.

На блоке «ж » компрессор 
ной строительная бригад* 
В. А. Насинена в сжатые сро 
ки закончила бетонировали- 
эстакады и фундамента под 
оборудование. fie ожидая 
окончания планировочных ра
бот и очистки фундамента, 
бригада монтажников И. Ф 
Ларькина с ходу вошла в ра
боту на этом объекте. При
мерно на неделю в результа
те сокращены сроки монтажа.

На блоке отделения филь
тров тоже по следам строи
телей вошли монтажники. Та
ких примеров стало сейчас го
раздо больше, чем в начале 
строительства.

Подводя итог разговору 
участников «круглого стола», 
следует отметить, что штаб 
комплекса и коллективы, уча
ствующие в возведении аммиа
ка, недостаточно занимаются 
соревнованием по принципу 
«рабочей эстафеты». Не чув
ствуется еще движения от од
ного рабочего коллектива к 
другому. Если сами рабочие 
еще стремятся что-то сделать 
в этом направлении, то орга
низующей силы не чувствует
ся. Так что же, первый блин 
получается комом? Думается, 
что такой поворот событий, 
столь пренебрежительное от
ношение к такому важному 
фактору повышения произво
дительности труда, как «рабо
чая эстафета», на важнейшем 
пусковом объекте года вовсе 
не к лицу ангарским строи
телям.

Беседу за «круглым сто
лом» вел О. ЗАРУБИН.

СОВЕТ СЕКРЕТАРЕЙ
ИНТЕРВЬЮ

У

Окончание, Нач. на f-й стр.
/

И еще, организовали смотр 
бытовок, стали определять 
лучшие и поощрять. Ведь если 
человек аккуратен в быту, то 
он и на производстве такой.

Очень огорчает, когда люди 
не ценят заботу о них, сами 
себе портят настроение. Ме
лочь вроде: было в столовой 
4 электрополотенца. Кому- 
то помешали: поковеркали,
сломали. И таких примеров 
немало. А ведь это наше об
щее добро, и когда каждый 
станет бороться против бесхо
зяйственности, тогда и жалоб 
ка бытовые условия не будет.

И пожалуй, наиболее глав
ное —  работа непосредствен
но с людьми. По инициативе 
горкома партии стали прово
диться единые политдни. Рань
ше аппарат парткома не ус
певал бывать часто в брига
дах. Теперь подключен город
ской и районный актив. И в 
один день во всех 70 брига
дах побьюали хозяйственные 
руководители и представители 
общественных организаций. 
Было собрано 131 предложе
ние. Составлен план меро
приятий из 40 пунктов, и те
перь совет организует их вы
полнение.

Для большего эффекта в 
мобилизации коллективе на 
решение заданий мы органи
зовали неуставные партийные 
группы, партийно-комсомоль
ские или просто назначили в 
бригадах парторганизаторов. 
Это в зависимости от коли
чества коммунистов и комсо
мольцев.

—  Какие задачи стоят перед 
советом в ближайшем буду
щем!

«ь —  Надо признать, что объ
ем работы очень большой и 

все удается сделать, 
ас беспокоят состояние тру

довой дисциплины, вопросы 
сохранности оборудования. На 
ближайшем заседании заслу
шаем также СМУ-4 о состоя-

v:

нии и мерах по сдаче меж
цеховых коммуникаций в эк
сплуатацию. Поговорим о со
стоянии пусконаладочных ра
бот —  ведь некоторые объек
ты близки к финишу.

Прибавляется работы у 
изоляционников —  сдается 
много оборудования... С этим 
связано и другое —  не хвата
ет рабочих рук. Ищем где мо
жем, нашли, напр/имер, такой 

' выход: составили график рабо
ты на комплексе управленчес
кого' аппарата. Каждое под
разделение посылает до 30 
человек в день.

Какую-то лепту в решение 
проблемы внес лги трудовые 
десанты. Хорошо помогли рай
оны: Юго-Западный отработал 
120 человеко-дней и 150 —  
Центральный. Наши комсо
мольцы —  свыше 200 чело- 
веко-дней. Если бы все пред
приятия поняли огромную 
важность объекта в решении 
Продовольственной програм
мы и помогли нем рабочими 
руками!

Сегодня дела на комплексе 
идут не столь хорошо, как хо
телось бы. Плановые задания 
не выполняются, и причин то
му немало. Многое зависит и 
от того, каков рабочий на
строй. В этом многое должен 
и обязан сделать совет сек
ретарей.

Большой вклад в решение 
текущих вопросов вносят пар
торги: Н. П. Рубцова —  трест 
Сибмонтажавтоматика, Л. Г. 
Белобородов —  СМУ-2, А. Ф.
Танка иичин трест Союз-
теплострой, И. Е. Шикшанов—  
мой ближайший помощник.

Важно, чтобы и другие сек
ретари начали работать более 
активно. Дела сейчас подхо
дят к завершающему этапу. 
Поэтому очень важно не рас
пыляться, видеть главное. Ну- 
яо!в исключительная собран
ность. В зтом —  залог успе
ха.

Интервью вела 
Г. ГОЛЪТЯПИНА.

—  Мы замучились перекла
дывать металлоконструкции с 
места на место. Какая уж тут 
производительная работа, —  
с* горечью вздыхает бригадир 
монтажников Петр Макаро- 
р и ч  Сентебов из АМУ-2. —  
Нет ни единой площадки, где 
бы можно было складировать 
оборудование.

—  Заготовки блоками сгру
жаются вдали от места монта
жа, —  вторит ему Адам Фе
дорович Гасс, бригадир этого 
же управления. —  Все отто-

дочными кучами дорогостоя
щие металлоконструкции, тру
бы, элементы оборудования. 
А сколько металла засыпано 
в землю! Спустя пять недель 
мы смогли посмотреть, что же 
изменилось. Прямо скажем, 
изменений не чувствуется. Бе
зусловно, кое-что убрано, 
пошло в дело, но навалено 
другое.

Так же, к примеру, хранят
ся прямо на земле без ка
ких-либо подкладок трубы ря
дом с емкостным парком, и

СМУ-4 волочет ее от места 
будущей траншеи абы как, —  
рассказывает начальник опе
ративного штаба комплекса
В. А. Колганов. —  И вместо 
того чтобы затем такой тру
бопровод промыть, скажем, 
за неделю, требуется месяц, 
а то и болеь.

«Бережно расходовать сы
рье и материалы, сокращать 
отходы, устранять потери —  
значит экономить труд мил
лионов людей и капитальные 
вложения, увеличивать выпуск

РЕЯД ГАЗЕТЫ

го, что невозможно подъехать 
—  всюду нарыты траншеи и 
лежат различные трубы, ме
таллоконструкции. Так что нам 
приходится тяжеловесные заго
товки доставлять к монтажу с 
помощью трех кранов —  от 
одного к другому, от него к 
третьему, и только потом на 
монтируемый объект.

С беседы с этими бригади
рами и начала наша рейдовая 
бригада проверку хранения и 
сохранности оборудования на 
строительной площадке комп
лекса аммиака. Напомним еще 
раз, что строители н монтаж
ники в начале года обязались 
получить на этом объекте к 
1 декабря первую продукцию. 
Времени осталось немного. 
Поэтому, как никогда, должны 
здесь выйти во главу угла 
вопросы организации и коор
динации всех без исключения 
работ, стала самой настоящей 
крупицей золота каждая ра
бочая минута. Пока же, н это 
общее мнение всех членов 
рейдовой бригады, на аммиа
ке весьма щедро пренебре
гают этими драгоценными кру
пицами.

Один из нас месяц с не
большим назад обошел строя
щиеся объекты с фотоаппара
том в руках. Снимки рисова- 
ти б е - ф т ^ у ю  **рти'У 
чругом навалены беспоря

налротив объекта 552-553. Чис
лятся они за АМУ-2. Монтаж
ники бы и рады убрать, да 
некуда —  здесь очень боль
шая насыщенность свежевы
рытых траншей, оборудования 
и механизмов. Все это отго
лоски того, что строительство 
начиналось генподрядным 
ОМУ-2 с сооружения и мон
тажа наземных объектов без 
предварительной прокладки 
многочисленных подземных 
коммуникаций. Теперь же 
СМУ-4, прокладывая столь 
необходимые трубопроводы, 
стало притчей во языцех на 
комплексе —  землеройные 
работы всем мош&кгг. А вино
вато ли в этом СМУ-4? Дума
ется, что главный виновник 
вое же генподрядчик— СМУ-2, 
которое своевременно не ор
ганизовало все работы.

Таким образом, ОМУ-4 сей
час поставлено в жуткие ус
ловия. Срочно надо заканчи
вать свои работы. Приказом 
начальника управления строи
тельства работникам СМУ-4 
разрешено убирать самим, ес
ли не убирают субподрядчи
ки, оборудование с тех мест, 
где ведется копка траншей. И 
они убирают. Конечно, при 
этом нередко оборудованию 
наносится ущерб.

—  Случается, попадает зем
ля в трубы, если тракторист

продукции, сохранять окру
жающую среду», —  подчерк
нуто в постановлении ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР «О б усилении работы 
по экономии и рационально
му использованию сырьевых, 
топливно-энергетических и 
других материальных ресур
сов». Этого пока и не хвата
ет строителям комплекса ам
миака.

.Рейдовая бригада:
В. МАЛЬЦЕВ, 

инспектор Центрального 
РК народного контроля.

К. КУДРЯВЦЕВ, 
инструктор промышленно- 

транспортного отдела Цент
рального РК КПСС.

Н. ДЕМИН, 
член народного контроля 

УКСа нефтехимиков.
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Таковым был маршрут авто
пробега а-н герских баггистов. 
Интересное путешествие мо
лодых спортсменов-эвтолюби- 
телей, посвященное XIX съез
ду ВЛКСМ и 60-летию обра
зования СССР, благополучно 
завершилось. Наше интервью 
—  с руководителем ангар
ской секции багги и руково
дителем автопробега Сергеем 
Георгиевичем КИРЕНСКИМ.

—  Как проходил автопро
бег, что было интересного, с 
какими трудностями пришлось 
столкнуться)

—  Отправляясь в путь, мы 
преследовали несколько це
лей. Главная из них —  попу

ляризация технических видов некоторые конструктивные
спорта и багги в частности. недоработки, но в целом я,
п  ------ —  -  как руководитель секции, до

волен итогом. Хорошую шко
лу профессионального мастер
ства прошли и люди. Порой

Думается, что в этом плане 
задача была решена более 
чем успешно,

Где бы ни приходилось нам 
останавливаться, всюду гоноч
ные вездеходы вызывали жи
вой интерес. Вокруг автомо
билей моментально выраста
ла толпа народу и начиналась 
настоящая импровизированная 
пресс-конференция. Вопросы 
сыпались с разных сторон, и 
самые различные. Повышен
ное внимание к автопробегу 
—  наиболее запомнившийся 
момент.

Отличное испытание про
шли машины. Были выявлены

приходилось двигаться в тя
желых условиях —  тридцати
градусная жара, горячий ве
тер в лицо, конечно, не под
нимали нашего настроения. Но 
каждый держался молодцом, 
и мы почти уложились в сро
ки.

—  Как встретила вас Чита!
—  Надо сказать, что на 

нашем пути было немало ин
тересных населенных пунктов. 
Это и Улан-Удэ, и такие го
рода, как Бабушкин, Петровск- 
Забайкальский.

В Чите также имеется сек 
ция багги. Потому встреча с 
коллегами по увлечению бы
ла необычайно интересна и 
поучительна.

Читинцы показали нам свой 
город. Побывали мы в парке 
Победы, у священного огня, 
где возложили цветы.

—  Можно ли надеяться, что 
в скором времени ангарчане 
станут свидетелями междуго
родных соревнований!

—  Баггисты Читы выразили 
большое желание совершить 
аналогичный автопробег. Ори
ентировочно он планируется 
на август. Хочется верить, что 
подобные контакты станут 
традиционными. Они будут 
способствовать росту популяр
ности автомобильного спорта 
в наших городах, помогут 
нам подготовиться к серьез
ным республиканским и все
союзным соревнованиям.

С. ФРОММ.

Д  АРОДНЫЙ хор русской песни в ДК нефтехимиков 
** возник как самостоятельный коллектив художественной 

самодеятельности восемь лет назад. У истоков хора стоял 
Панфилов Анатолий Николаевич —  энтузиаст, любитель 
русской песни. В чис>ю участников хора в основном ра
ботники производственного объединения *Ангарскнефте- 
оргсинтез».

Вместе с ростом певческого мастерства пришли попу
лярность \\ признание. В 1980 году хору было присвоено 
звание народного. В 1981 году стал дипломантом област
ного телевизионного конкурса «Сибирские самоцветы» и 
завоевал 2-е место в областном конкурсе народных хоров.

С искусством хора знакомило телезрителей нашей страны 
Центральное телевидение в передачах «Мой адрес —  Со
ветский Союз» и «Творчество народов СССР».

На снимках: слева —  народный хор Дворца культуры неф
техимиков; справа —  Галина Даренских и Анатолий Седов 

исполняют лирические частушки.

Доводим до сведения руководителей предприятий и владель
цев автотранспорта, что трест «Ангарскнефтехимремстрой» 
приступает к строительству проспекта Карла Маркса от 
автодороги № 20 в сторону ул. 40 лет Октября, в связи с чем 
движение на этом участие для всех видов автотранспорта 
закрывается.

Просим информировать водительский состав о том, что 
движение будет осуществляться через Московский тракт и 
далее через въезды в город, ГАИ осуществляет контроль за 
исполнением данного решения.

Управление коммунального хозяйства.

ВНИМАНИЮ  ВЛАДЕЛЬЦЕВ ЧАСТНЫ Х ДОМОВ

От владельцев частных домов поселков Северного и Бай- 
кальска. пользующихся горячей водой и отоплением от се
тей «Иркутскэнерго», плата за теплоэнергию будет прини
маться через приходные кассы Ж КУ Ангарского управле
ния строительства.

Приходные кассы расположены: ЖЭК-1 —  квартал 84, дом 
14; ЖЭК-2 —  квартал 89, общежитие >А 30; ЖЭК-4 —  квар
тал 85, дом 4; ЖЭК-5 —  квартал 86, дом 14а.

Кассы работают ежедневно с 8 до 19 часов. Выходные дни 
—  суббота и воскресенье.

(0377).

Ангарское бюро путешествий и экскурсий предлагает для 
отпускников и студентов нашего города ряд маршрутов по
Союзу:

КИЕВ —  МОСКВА —  с 5 по 19 июля 1982 г., стоимость
407 рублей;

КИЕВ —  с 15 по 24 июля; с 1 по 10 августа, стоимость
310 рублей;

МАЙКОП —  АД ЛЕР  —  с 16 по 30 июля: со 2 по 16 авгу
ста; с 18 августа по 1 сентября, стоимость 354 рубля.

КАУНАС —  Ш ЯУЛЯЙ —  с .5 по 16 июля, стоимость 334
рубля;

ЗАРАСАЯ —  Ш Я УЛЯЯ —  с 7 по 21 июля; с в по 22 ав
густа, стоимость 390 рублей;

Ч И А ТУР А  —  СУХУМ И —  с 10 по 29 августа, стоимость
396 рублей;

КАЛИ Н И Н ГР АД  —  Ш Я УЛЯЯ с 17 по 26 августа, стои
мость 345 рублей;

ОДЕССА —  с 12 по 26 августа; с 27 июля по 10 сентября, 
стоимость 321 рубль;

ДАЛЬНЕВОСТОЧНЫ Е ЗОРИ —  с 23 августа по 11 сентября, 
стоимость 578 рублей;

ГОРИ — НОВЫЙ АФОН — с 5 по 24 августа; с 25 августа по 
13 сентября, стоимость 378 рублей.

ТЕПЛОХОД ПО ЕНИСЕЮ — с 6 по 23 июля, стоимость от 270 
до 357 рублей (в зависимости от нают).

Наш адрес: Ангарск-30, Ленина, 43, бюро путешествий н 
экскурсий. Телефоны; 2-32-40, 2-37-52. (0384).

ФУТБОЛ -----------------1

Штаб вы ходного ^  
дия сообщаете

3 июля, суббота 
ДК «СОВРЕМЕННИК»

Концерт заслуженной артистки 
РСФ СР А. Стрельченко —  19.00, 
21 .00 .

На танцевальной площадке и г
рает ВИА «И скры » —  20.30. .

Устный ж урнал «Человек н *
природа» (агитплощадка, 212-й 
квартал) —  19.00.

СДК «Н И В А » с. С А ВВАТЕЕВ К А 
Концерт ВИА ДК «Бы товик» —  

18.00.

ВОДНОСПОРТИВНЫ Й КОМ ПЛЕКС

«ЕР М А К »

Массовая сдача норм ГТО  по 
плаванию в субботу и воскре
сенье.

4 июля, воскресенье
Н а  хоккейном корте СК «Е р 

мак» фестиваль «Песня-82», пос
вященный Дню советской молоде
жи. Принимают участие вокаль- 
но-инструментальные ансамбли 
городов Красноярска, Братска, 
Улан-Удэ, Бодайбо, Шелехова, 
Усолья-Сибирского, Иркутска, А н 
гарска —  19.00.

(Билеты продаются в кассе ДК 
«Современник»),

2 июля, пятница 
ДК НЕФТЕХИМ ИКОВ 

Дискотека —  19.30.
Поет Александра Стрельченко—

19.00, 21.00.
БЮРО П УТЕШ ЕСТВ И Я  И

ЭКСКУРСИЯ 
приглашает на двухдневный от
дых (суббота и воскресенье) теп
лоходом по Ангаре с остановкой 
«Красный камень» (справки мож
но получить по телефонам: 2-37-52, 
2-37-90).
ПАРК ИМЕНИ 10-ЛЕТИЯ ГОРОДА

3 июля
Радиоясурнал «М ир за неделю» r j -

—  14.00. ff
Спортивные игры (настольный

теннис, шахматы) —  13.00.
Вечер танцев —  19.00.
Лекция-концер «Я , Сергей 

Есенин, рассказываю о себе» —
16.00.

4 июля
По просьбе зрителей спектакль 

детской студии ДК «Энергетик» 
«Ничегошек» —  12.00.

Эстрадно-цирковая программа 
Иркутской филармонии.

Спортивные игры (настольный 
теннис, шахматы) —  13.00.

Демонстрация работы слуясеб- 
ных собак —  14.00.

Вечер отдыха молодежи, игра
ет ВИА «Аргонавты » —  19.00. 

Любителям спорта 
Центральный стадион «Ангара»

—  первенство областного совета 
«ТРУД» по легкой атлетике —  
10.00.

ПАРК СТР О И ТЕЛЕЯ  
2— 3 — 4 июля.
Танцевальные вечера для ноло- 

деяси —  20.00.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Центральный стадион «Анга
ра».

1ЯИДПервенство среди 
мастеров класса «А* 

4 июля
«Ангара» —  «Динамо* (Варне-

Ул)

«А нгара» —  «Торпедо* (Руб
цовск)

Начало в 19 часов.

6 июля в 14 часов в боль
шом зале ДК нефтехимиков 
состоится III пленум ГК 
ВЛКСМ.

ГК ВЛКСМ.

Утерянную  трудовую книжку 
на имя Горобец Татьяны Инно
кентьевны считать недействи
тельной. (970).

Студенческий билет за М  А-40, 
выданный Иркутским техникумом 
советской торговли на имя Алек
сеевой Ирины В а л е р ь е в н ы ,  
считать недействительным.

(961).

о
Утерянный ученический билет 

за № 4040, выданный на имя
Филипповой Людмилы Ивановны, 
считать недействительным.

(963).

Правление кооператива
«М айск-2» обязывает всех вла
дельцев гаражей срочно вне
сти взносы. Общая сумма 
взноса 76 рублей. Деньги пе
реводить почтовым переводом 
на текущий счет № 00607110 
кооператива «М айск-2» в А н
гарское отделение Госбанка.

К владельцам гаражей, не 
уплативш их взносы, будут при
няты строгие меры воздейст
вия, вплоть до исключения из 
кооператива. (0376).

Утерянный ученический билет Меняю однокомнатную квартиру 
за № 4042, выданный на имя в Саянске (третий этаж) на рав- 
Шелкович Ирины Анатольевны, ноценную в Ангарске. Обращать- 
считать недействительным. (962). ся: телефон 4-31-40. (925).

Утерянные водительское удос
товерение за Mb I РО 517643 и 
талон предупреждений IV -P 0 
672978 на имя Сергеева Олега 
Владимировича считать недейст
вительными.

(966).

«М И Р » —  Через Гоби и Хиигаи
(2 серии). 10, 13, 18-20, 21-10. 
Ледяная внучка. 8-50.

«ГР Е Н А Д А » —  Морозно. 10, 14. 
Операция «Ы* и другие приклю
чения Шурика. 12, 16, 18. 19-40,
21- 20.

«Ю НО СТЬ» —  Зал «Л у ч »  __
Карнавал (2 серия). 10, 14. 10,
20-50. Зал «Восход» —  Абба. 11, 
16, 18-05, 20, 22. Принцесса под
водного царства. 9-30, 13, 14-30.

«П О Б ЕД А » —  Бездна (2 серии).
10, 13, 16, 18-40, 21-10.

«КОМ СОМ ОЛЕЦ» —  Возвраще
ние Робин Гуда (дети до 16 лет 
не допускаются). 14, 16, 18, 20. 
Всадник на золотом коне. 14-30.

ВНИМАНИЕ!
7 июля 1982 года в помеще

нии редакции городской газе
ты состоится собрание жур- 
налистсной организации.

Начало в 17 часов. Явка 
всех журналистов обязательна.

«Л Е ТН И И » —  Кавказская плен
ница. 17, 19, 21.

ДК «Э Н ЕР ГЕТИ К » —  Ночь корот
ка. 17, 19, 21.

ДК НЕФ ТЕХИМ ИКОВ —  Шестой.
15, 17.

«Р О Д И Н А » —  Смерть среди 
айсбергов. Ю, 12, 13-50 (удл. —  
Джентльмен дороги), 16-20. 18-10, 
20, 21-50.

«О КТЯ Б РЬ» —  О спорт, ты __
мир! (2 серии). 12. Долгое возвра
щение (Испания). 16, 17. 10, 21.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: улица Ленина, 43. Телефоны: редактор 
—  2-25-46; заместитель редактора —  2-21-37; ответственный 
секретарь и отдел информации —  2-36-04; отдел партийной 
и комсомольской жизни н фотолаборатория —  2-26-58; 
промышленный отдел —  2-23-17; бухгалтерия и общественная 
приемная —  2-32-17; отдел культуры, быта н писем —  
2-24-85; телетайпная и машбюро —  2-31-19; корректоры —  
2- 20- 68.

Партийная, профсоюзная ор
ганизации и коллектив внер- 
гопредприятия Ангарских
электрических сетей выражают 
соболезнование директору Дом
бровскому Адольф у Станисла
вовичу в связи с тяжелой у т 
ратой —- смертью 

матери

Коллектив С М У -1 управления 
строительства скорбит о преж
девременной смерти старей
шего работника участка 

ФОМИНА 
Емельяна Филипповича 

и выражает глубокое соболез
нование родным и близким 
покойного.


